

Madame, Monsieur,

Je vous présente aujourd'hui ma candidature au visa vacances-travail pour le Japon. Laissez-moi vous expliquer les raisons qui me motivent à me lancer dans cette expérience.

En Novembre 2014, je suis parti en voyage à travers l'Asie, un continent qui me fascine depuis de nombreuses années. Après avoir visité une dizaine de pays, je suis arrivé 8 mois plus tard au Japon. J'ai tout de suite été conquis par la culture japonaise au point de rallonger mon séjour pour rester finalement deux mois là bas. La coexistence harmonieuse d'une culture traditionnelle et des pointes de la technologie, le tout dans un pays rempli d'histoire qui est pourtant ultra moderne a excité ma curiosité. J'aime le Japon et je voudrais m'enrichir du contact avec cette civilisation, cette façon de vivre, de penser et d'agir.

Voici donc la la raison de ma demande. Je ne peux imaginer que cette première immersion s'arrête maintenant. Je suis énormément motivé pour continuer d'apprendre le japonais afin de m'intégrer à la vie japonaise. Étant développeur web de profession, je pense aussi pouvoir trouver un travail en corrélation avec mon expérience, ce qui serait un plus dans ma carrière. Je ne suis pas non plus retissant à avoir une expérience dans un domaine complètement différent.

J'ai pu constater aussi lors de mon voyage en passant par Tokyo ainsi qu'Osaka, Kyoto, Nara et le mont Fuji que chaque ville possède sa propre atmosphère, ses coutumes, ses spécialités, bref quelque chose d'unique qui me donne l'envie de visiter de nouvelles villes, de nouveaux paysages, d'avoir de nouvelles surprises culinaires en explorant une gastronomie unique au monde et de m'émerveiller un peu plus chaque jour des surprises que réserve ce magnifique pays.

L'obtention du visa Vacances-Travail me permettrait donc de réaliser, en premier lieu, mon rêve de vivre et de continuer de visiter ce pays qui me fascine et d'apprendre le japonais me permettant d'améliorer ma connaissance de la culture japonaise et mon intégration à ce pays que j'affectionne tant. Ayant déjà participé au programme vacances travail pendant un an au Canada en 2011, je souhaiterais revenir de cette nouvelle expérience en France avec un bagage tout aussi riche que celle au Canada a été pour moi.

Dans l'attente de votre réponse, et en me tenant à votre disposition pour toutes informations, veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes plus sincères salutations.